



### KAMBOJA BERIKAN MEDALI KEHORMATAN KEPADA 4 DOKTER MILITER TIONGKOK

Letjen Moeung Ponlork (tengah), Dirjen Departemen Umum Logistik dan Keuangan Kementerian Pertahanan Nasional Kamboja, menyerahkan medali kehormatan kepada empat dokter militer Tiongkok dalam upacara pemberian penghargaan di Phnom Penh, Kamboja, Sabtu (27/12). Medali kehormatan ini sebagai pengakuan atas kontribusi mereka dalam meningkatkan standar medis RS Preah Ket Mealea.

## PBB Minta Negara-negara Tetap Beri Bantuan ke UNRWA

Israel menuduh beberapa staf UNRWA terlibat dalam serangan Hamas, sehingga menyebabkan beberapa negara donor utama menanggihkan pendanaan mereka.

**NEW YORK(IM)**-Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa (Sekjen PBB) Antonio Guterres memohon kepada negara-negara donor untuk 'menjamin kelangsungan' badan pengungsi Palestina (UNRWA). Pernyataan tersebut disampaikan usai sejumlah negara menghentikan pendanaan karena tuduhan keterlibatan staf UNRWA dalam serangan Hamas terhadap Israel pada 7 Oktober.

"Meskipun saya memahami kekhawatiran mereka --saya sendiri merasa ngeri dengan tuduhan ini-- saya sangat mengimbau kepada pemerintah yang telah menghentikan kontribusi mereka, setidaknya, menjamin kelangsungan operasi UNRWA," kata Guterres dalam sebuah pernyataan, dilansir AFP, Minggu (28/1).

Diketahui, Israel menuduh beberapa staf UNRWA terlibat dalam serangan Hamas, sehingga menyebabkan beberapa negara donor utama

menanggihkan pendanaan mereka.

Lebih lanjut, UNRWA memecat beberapa staf atas tuduhan Israel, dan menjanjikan penyelidikan menyeluruh terhadap klaim tersebut, yang tidak disebutkan secara spesifik. Sementara Israel berjanji untuk menghentikan pekerjaan badan PBB tersebut di Gaza setelah perang.

Perselisihan antara Israel dan UNRWA terjadi setelah Mahkamah Internasional PBB memutuskan pada hari Jumat bahwa Israel harus mencegah kemungkinan tindakan genosida dalam konflik tersebut dan mengizinkan lebih banyak bantuan ke Gaza.

"Tindakan menjijikkan yang dilakukan para anggota staf ini harus mempunyai konsekuensi," kata Guterres.

Meski demikian, Guterres mengatakan puluhan ribu staf UNRWA lainnya banyak yang berada dalam situasi berbahaya bagi pekerjaan kemanusiaan dan tidak boleh

dihukum. Ia menyebut pelayanan terhadap warga yang membutuhkan harus dipenuhi.

"Tetapi puluhan ribu pria dan wanita yang bekerja untuk UNRWA, banyak di antara mereka yang berada dalam situasi paling berbahaya bagi pekerja kemanusiaan, tidak boleh dihukum," ungkap Guterres.

"Kebutuhan mendesak dari masyarakat yang putus asa yang mereka layani harus dipenuhi," katanya.

Guterres membenarkan bahwa 12 pegawai UNRWA disebutkan dalam tuduhan tersebut, yang sedang diselidiki oleh PBB. "Sembilan orang telah dipecat, satu orang tewas, dan identitas dua orang lainnya sedang diklarifikasi," kata Guterres.

Beberapa negara donor utama UNRWA mengatakan mereka akan menghentikan sementara bantuan mereka saat ini menyusul tuduhan tersebut, termasuk Amerika Serikat, Inggris, Kanada dan Swiss.

Utusan Israel untuk PBB, Gilad Erdan, mengancam Guterres, dengan mengatakan bahwa Guterres telah berulang kali mengabaikan "bukti" yang diberikan kepadanya mengenai keterlibatan UNRWA dalam "hasutan

dan terorisme".

"Negara mana pun yang terus mendanai UNRWA sebelum melakukan penyelidikan komprehensif terhadap organisasi tersebut harus mengetahui bahwa dana tersebut akan digunakan untuk terorisme dan bantuan yang akan ditransfer ke UNRWA mungkin akan sampai ke teroris Hamas, bukan ke penduduk di Gaza," kata Gilad Erdan dalam sebuah pernyataan yang dikeluarkan oleh Kementerian Luar Negeri Israel.

Hamas mengancam 'ancaman' Israel terhadap UNRWA dan mendesak PBB dan organisasi internasional lainnya untuk tidak 'menyerah pada ancaman dan pemerasan tersebut'.

Sementara itu, Sekjen PBB Antonio Guterres berjanji akan meminta pertanggungjawaban setiap pegawai PBB yang diduga terlibat perang di Gaza. Hal itu disampaikan Guterres terkait adanya tuduhan terhadap sejumlah staf badan pengungsi UNRWA terlibat dalam serangan Hamas terhadap Israel pada 7 Oktober.

"Setiap pegawai PBB yang terlibat dalam aksi teror akan dimintai pertanggungjawaban, termasuk melalui tuntutan pidana,"

kata Sekjen PBB dalam sebuah pernyataan, dilansir Reuters Minggu (28/1).

"Sekretariat siap bekerja sama dengan otoritas yang kompeten yang mampu mengadili individu-individu sesuai dengan prosedur normal Sekretariat untuk kerja sama tersebut," imbuh Guterres.

Pada saat yang sama, Guterres mengatakan banyaknya pegawai bekerja untuk UNRWA berada pada situasi yang berbahaya tidak boleh dihukum. Sebab ada banyak kebutuhan masyarakat yang harus dilayani harus segera dipenuhi.

"Puluhan ribu pria dan wanita yang bekerja untuk UNRWA, banyak di antara mereka yang berada dalam situasi yang paling berbahaya bagi pekerja kemanusiaan, tidak boleh dihukum. Kebutuhan mendesak dari masyarakat yang mereka layani harus segera dipenuhi," tutur Guterres.

Dalam pernyataannya, Sekjen PBB memberikan rincian tentang staf UNRWA yang diduga terlibat dalam 'tuduhan tindakan menjijikkan' tersebut.

"Dari 12 orang yang terlibat, sembilan orang telah diberhentikan, satu orang dipastikan tewas dan dua orang lainnya sedang diklarifikasi," ujarnya. ● tom

## 174 Warga Gaza Tewas dalam 24 Jam

**GAZA(IM)**-Kementerian Kesehatan Palestina wilayah Jalur Gaza melaporkan setidaknya 174 warga Palestina tewas dan 310 orang lainnya luka-luka dalam tempo 24 jam. Jatuhnya korban jiwa tersebut karena militer Israel masih terus melancarkan serangan ke Jalur Gaza yang terkepung.

"Pendudukan Israel telah melakukan 18 pembantaian terhadap sejumlah keluarga di Jalur Gaza, menjatuhkan 174 bom dan 310 orang luka-luka dalam waktu 24 jam," demikian keterangan Kementerian Kesehatan Palestina seperti diwartakan kantor berita Anadolu pada Sabtu (27/1).

Banyak warga Gaza diyakini masih terperangkap di bawah puing bangunan yang remuk dan tergeletak di jalan-jalan karena tim penyelamat belum bisa menjangkau mereka. Total sejak serangan Israel ke Gaza pada 7 Oktober 2023, korban tewas dalam serangan Israel ke Gaza bertambah menjadi 26.257 orang dan

64.797 orang luka-luka. Serangan Israel telah membuat 85 persen populasi Gaza kehilangan tempat tinggal di tengah kekurangan bahan makanan, air bersih dan obat-obatan. Sedangkan PBB menyebut 60 persen infrastruktur di Jalur Gaza rusak atau hancur.

Bantuan untuk warga Gaza merupakan bantuan dari luar negeri yang dikirim melalui Israel, di mana Negeri Bintang Daud sejak 7 Oktober 2023 menutup segala pintu perbatasan. Gaza terkoneksi dengan Israel melalui persimpangan Erez untuk lalu-lintas orang sedangkan persimpangan Karm Abu Salem hanya digunakan untuk lalu-lintas barang.

Pemerintah Israel memperkirakan ada sekitar 136 warga negara Israel yang menjadi sandera Hamas dan masih berada di Gaza sejak Hamas melancarkan serangan mendadak ke kamp militer Israel dan area pendudukan Israel di dekat Jalur Gaza pada awal Oktober 2023. ● tom

## 9 Warga Asing Tewas Ditembak Sekelompok Orang di Dekat Perbatasan Pakistan

**PAKISTAN(IM)**-Sembilan warga negara asing dilaporkan tewas di wilayah Iran tenggara dekat perbatasan Pakistan. Korban tewas akibat serangan sejumlah orang bersenjata di lokasi. Peristiwa itu terjadi hari ini waktu setempat. Sembilan korban ini tewas di sebuah rumah daerah Kota Saravan.

"Menurut para saksi pagi ini orang-orang bersenjata tak dikenal membunuh sembilan warga non-Iran di sebuah rumah di lingkungan Sirkan di Kota Saravan di Provinsi Sistan-Baluchistan," kantor berita Mehr melaporkan

dilansir AFP, Sabtu (27/1).

Laporan tersebut memberikan belum ada kelompok atau individu yang mengaku bertanggung jawab atas tewasnya sembilan korban di lokasi. Kasus itu pun masih dalam penyelidikan aparat setempat. Wilayah perbatasan Iran dan Pakistan tengah memanas dalam sepekan terakhir. Aksi saling baku tembak terjadi beberapa waktu terakhir.

Wilayah Sistan-Baluchistan merupakan sedikit wilayah di Iran yang mayoritas penduduknya merupakan muslim Sunni. Penduduk Iran sendiri diketahui mayoritas menganut ajaran Syiah. Di wilayah tersebut terjadi sejumlah kerusuhan yang melibatkan geng penyelundup narkoba lintas batas dan pemberontak dari etni minoritas Baluchi serta para jihadis. Di tanggal 18 Januari lalu, Pakistan sempat melancarkan serangan udara terhadap sasaran militan di Iran.

Serangan itu merupakan balasan atas serangan Iran yang terjadi di wilayah Pakistan dua hari sebelumnya. Pakistan melaporkan setidaknya dua anak tewas akibat serangan yang dilancarkan oleh Iran. ● ans



### MUSEUM BEIJANG DI TIANJIN, TIONGKOK, RAMAI DIKUNJUNGI WISATAWAN

Wisatawan melihat koleksi yang dipamerkan di Museum Beijing, Sabtu (27/1). Museum Beijing di Kota Tianjin, Tiongkok utara yang didirikan pada 1914 ini menjadi salah satu museum terbaik di dunia. Museum ini telah mengumpulkan lebih dari 200.000 spesimen hewan, tumbuhan, manusia purba, batuan dan mineral.

## Presiden Korsel Dituding Tutupi Kasus Gratifikasi Istrinya

**SEOUL(IM)**-Pimpinan oposisi, Ketua Partai Demokrat, Lee Jae-myung menuduh Presiden Korea Selatan Yoon Suk Yeol mencampuri urusan Partai Kekuatan Rakyat yang berkuasa. Lee Jae-myung juga menuding pihak Yoon Suk Yeol menutupi kecurigaan atas kasus dugaan gratifikasi yang melibatkan ibu negara, Kim Keon Hee.

Dilansir kantor berita Korsel, Yonhap, Minggu (28/1), pernyataan tersebut mencuat usai Presiden Korsel Yoon dengan Han Dong-hoon, ketua Partai Kekuatan Rakyat (PPP) yang berkuasa berselisih. Perselisihan tersebut terkait tuduhan terhadap ibu negara Kim Keon Hee yang disebut menerima tas mewah sebagai hadiah pada tahun 2022.

"Presiden tidak hanya gagal berkomunikasi dengan publik tetapi juga secara aktif terlibat dalam menyembunyikan kecurigaan seputar ibu negara, campur tangan terang-terangan dalam urusan partai, dan ikut campur dalam pemilu," kata Lee.

Di tengah kekhawatiran bahwa pepecahan tersebut dapat merugikan PPP dengan pemilu yang tinggal kurang dari 80 hari lagi, Yoon dan Han, yang dianggap sebagai salah satu orang kepercayaan terkuatnya sejak keduanya menjabat sebagai jaks, bertemu secara dadakan di lokasi kebakaran pasar pada awal pekan ini.

Lee meminta Presiden Yoon untuk fokus pada penanganan isu-isu yang berkaitan dengan kehidupan masyarakat dan menjauhi politik, dengan mengatakan bahwa PPP fokus pada strategi populis dan perubatan kekuasaan.

Lee menegaskan bahwa bersekutu dengan kekuatan politik tertentu atau melakukan intervensi terhadap urusan partai berpotensi melanggar hukum. Sebelumnya, Ibu Negara Korea Selatan (Korsel) Kim Keon Hee terkejut menerima hadiah tas mewah bermerek Dior seharga 3 juta Won (Rp 35,6 juta). Hal itu menyeret Presiden Yoon Suk Yeol dan partainya ke dalam kontroversi yang berpotensi mengancam upaya merebut kembali dominasi parlemen pada pemilu April nanti.

Seperti dilansir Reuters, Kamis (25/1), sejumlah anggota Partai Kekuatan Rakyat (PPP) yang kini berkuasa di Korsel dan menaungi Presiden Yoon telah mendesak sang Presiden Korsel dan istrinya untuk meminta maaf atas insiden yang dijuluki media lokal sebagai "skandal tas Dior".

Sang Ibu Negara Korsel juga didorong untuk mengakui bahwa menerima hadiah tas mewah semacam itu tidak pantas, dengan harapan skandal ini berakhir cepat. Kantor kepresidenan Korsel menyatakan tidak ada informasi untuk diberikan terkait skandal tersebut. ● ans

## Korsel Ungkap Korut Tembakan Sejumlah Rudal Jelajah

**SEOUL(IM)**-Militer Korea Selatan mengatakan Korea Utara menembakkan sejumlah rudal jelajah pada Minggu. Penembakan rudal tersebut merupakan yang terbaru dari serangkaian tindakan yang meningkatkan ketegangan oleh negara bersenjata nuklir tersebut.

Dilansir AFP, Minggu (28/1), peluncuran rudal tersebut dilakukan hanya beberapa hari setelah Pyongyang menembakkan sejumlah rudal jelajah ke Laut Kuning, yang menurut mereka merupakan uji coba pertama rudal jelajah strategis generasi baru.

Pyeongang telah mempercepat pengujian senjata pada tahun baru ini, termasuk pengujian apa yang disebutnya 'sistem senjata nuklir bawah air' dan rudal balistik hipersonik berbahan bakar padat.

"Militer kami mendeteksi beberapa rudal jelajah tak dikenal yang ditembakkan di dekat perairan sekitar wilayah Sinpo Korea Utara pada pukul 8.00

pagi (23.00 GMT) hari ini," kata Kepala Staf Gabungan dalam sebuah pernyataan.

Kepala Staf Gabungan mengatakan peluncuran rudal tersebut sedang dianalisis oleh otoritas intelijen Korea Selatan dan AS. Ia menambahkan, pihaknya memantau aktivitas dan pergerakan terkait Korut. "Memantau dengan cermat pergerakan dan aktivitas tambahan Korea Utara," kata Kepala Staf Gabungan.

Berbeda dengan uji coba rudal balistik, pengujian rudal jelajah tidak dilarang berdasarkan sanksi PBB terhadap Pyongyang saat ini. Rudal jelajah cenderung berbahan bakar jet dan terbang pada ketinggian yang lebih rendah dibandingkan rudal balistik yang lebih canggih, sehingga lebih sulit dideteksi dan dicegat.

Pada hari Kamis, Korea Utara mengatakan pihaknya telah melakukan uji coba pertama rudal jelajah strategis generasi baru yang dikembangkan, Pulhwasal-3-31 sehari sebelumnya. ● gul

## Ukraina Ungkap Korupsi Pengadaan Senjata Senilai Rp631 Miliar

**KIEV(IM)**-Dinas keamanan Ukraina, SBU, mengatakan pada Sabtu bahwa pihaknya telah mengungkap skema korupsi dalam pembelian senjata oleh militer negara tersebut. Kerugian negara akibat korupsi itu setara dengan sekitar US\$40 juta atau Rp631 miliar.

Pengumuman mengenai korupsi pengadaan senjata massal, yang dikonfirmasi oleh Kementerian Pertahanan Ukraina, mendapat tanggapan besar di negara yang terkepung oleh invasi Rusia selama hampir dua tahun.

Perjuangan untuk memberantas korupsi yang mewabah masih menjadi isu utama ketika Ukraina terus berupaya untuk mendapatkan keanggotaan di Uni Eropa.

SBU mengatakan penyelidikan telah "mengungkap pejabat Kementerian Pertahanan dan manajer pemasok senjata Lviv Arsenal, yang mencuri hampir 1,5 miliar hryvnia dalam pembelian peluru."

Menurut penyelidikan, mantan dan pejabat tinggi Kementerian Pertahanan serta pimpinan perusahaan afiliasi terlibat dalam peng-

gelapan tersebut." Penggelapan tersebut, katanya, melibatkan pembelian 100 ribu mortir untuk militer.

SBU mengatakan kontrak untuk amunisi tersebut telah disepakati dengan Lviv Arsenal pada Agustus 2022 -- enam bulan setelah perang -- dan pembayaran dilakukan di muka, dengan sejumlah dana ditransfer ke luar negeri.

Namun tidak ada senjata yang diberikan, kata pernyataan itu, dan sebagian dana kemudian dipindahkan ke rekening luar negeri lainnya.

Pernyataan itu mengatakan lima orang telah menerima "pemberitahuan kecurigaan" -- tahap pertama dalam proses hukum Ukraina -- baik di kementerian maupun pemasok senjata. Salah satu tersangka, katanya, ditahan ketika mencoba melintasi perbatasan Ukraina.

Korupsi di kalangan militer telah menjadi isu yang sangat sensitif di Ukraina karena negara itu berupaya menjaga moral masyarakat di masa perang dan mengajukan untuk bergabung dengan 27 negara Uni Eropa.

Menteri Pertahanan Oleksii Reznikov diberhentikan pada September lalu karena berbagai kasus korupsi meskipun ia memiliki reputasi yang kuat dalam mewakili Ukraina dalam diskusi dengan sekutu Baratnya.

Meskipun ia tidak dituduh melakukan korupsi secara pribadi, beberapa kasus menimpa militer di bawah kepengimpinannya, satu kasus terkait penyediaan makanan bagi pasukan, dan satu lagi terkait pengadaan pakaian yang sesuai untuk prajurit. ● tom

### PENGUMUMAN HASIL PENGAMBILALIHAN PT FUTURA ENERGI INDONESIA ("Perseroan")

Guna memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (2) Undang-Undang 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (UUPT), dengan ini PT FUTURA ENERGI INDONESIA, mengumumkan hasil pengambilalihan 8,125 saham atau setara dengan 65% (enam puluh lima persen) saham dari modal ditempatkan dan disetor Perseroan dan telah terjadi perubahan pengendalian Perseroan. Serta perubahan tempat kedudukan Perseroan yang semula di Kabupaten Jember berubah menjadi di Kabupaten Tanggarang.

Kabupaten Tanggarang, 29 Januari 2024  
PT FUTURA ENERGI INDONESIA  
Direksi